
● 米山奨学生外部卓話  

「ベトナムの紹介及び大学での専攻分野について」 

 

皆さん、こんにちは、 

ヴォテイ スオンです。 

                            今回ご依頼いただきまして、 

ありがとうございます。 

                            皆さんがご存知だと思いますが 

                            私はベトナムの出身です。 

                            今日ちょっとベトナムのことを 

                                     紹介したいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

何で日本に来たのか、実は私が何回か自分で振り返りしました。メインの理由は二つあります。 

一つ目は日本語をチャレンジしたかったです。ベトナムで暇な期間の時に、何回かを勉強しようと思って、調

べて、日本語語が難しいらしいので、挑戦しました。予想より、本当に難しいです。 

日本語を勉強しながら日本のことを調べました。その中で淳子さんのドキュメンタリーを見まして、子供たち

に助けてあげたいので、日の留学を決定しました。 

ドキュメンタリーは何の内容があるのかということ、大学生時代高橋淳子さんが研究のためベトナムにいきま

した。ベトナムの中部、ダナンで淳子さんが学生さんたちが貧しい勉強の環境を見て、感動しました。 

しかし、日本で事故があって亡くなった淳子さんの遺言で、お父さんがベトナムに行って、 

ジュンコスクールを建てました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

          
       

         
                      

             
        
                  
        

         

      
           
             
          

               



    
      

     

    

   

       

            

    

    

  

     

       

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

改めてベトナム語で挨拶したいと思います。こんにちはは、ベトナム語で XINCHAO といいます。皆さん、ベ

トナム語で挨拶してみませんか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

   

             

 

          

        

             

  

  

              
      
          
           
             

            
     

     

         

                  

              

        

   

           

         

         

          

            

    

           

  

             

         

        

     

                

                 

              

    

                 

       

    

      
        

              

         
    

        
              

         

  


